

Le RFB s'appuie sur un Chaabi

monstrueux

La N°10 n'a jamais été aussi déroutant et efficace

Hedy Chaabi a fêté son titre de joueur de l'année, décerné par les supporters, en assommant Waterloo à lui seul, ou presque. Sur le flanc ou à la pointe de l'attaque, le Franco-Algérien a pris une envergure énorme, devenant l'arme la plus redoutable du RFB, qui ne doit pas craindre le tour final.

Hedy Chaabi est en feu ! Le meilleur buteur des Francs Borains, auteur de 24 réalisations depuis le début de la saison, traverse la forme de sa vie. Son repositionnement en pointe de l'attaque, une réussite totale, a mis un peu plus en valeur son sens du but, la qualité de ses appels, de ses courses et de son pied gauche. « L'an dernier, je n'étais pourtant pas un grand fan du poste d'attaquant », avoue-t-il. « Je le faisais pour aider les gars et parce que le coach me le demandait. Au fil des mois, j'ai appris à apprécier, à sentir mieux le jeu, à savoir

quand décrocher ou partir dans le dos des défenseurs. J'ai un rôle un peu plus libre et cela me plaît énormément. Depuis le début de l'année 2018, je me sens à merveille, libéré et en réussite. Les mecs qui évoluent à mes côtés me facilitent aussi la tâche et me mettent dans d'excellentes

« Je veux amener le club en D2 amateurs avant de songer à mon avenir »

conditions ». Le RFB ne peut plus se passer de lui. Face à Waterloo, au-delà de son quadruplé, le N°10 a pris à bras-le-corps un secteur offensif maladroite, par moments trop individualiste. « Nous avions du mal à nous trouver, c'était vraiment bizarre », poursuit Hedy Chaabi. « Je sais que nous aurions pu

être plus efficaces et tueurs, mais ce n'est quand même pas un résultat décevant ! La balle est désormais dans le camp de la RAAL qui ne pourra pas relâcher la pression face à Spy et au Léopold. Tant qu'il y a de l'espoir... » Onhaye a remporté la troisième et dernière tranche et prendra part à un tour final que les Bousutois espèrent toujours éviter et où le gaucher pourrait réaliser ses dernières prouesses sous la vareuse boraine. « Mon avenir ? J'ai rencontré une première fois la direction, mais sans entrer dans les détails. J'ai envie de grimper les échelons, bien sûr, mais je n'ai pas encore reçu le moindre appel d'autres clubs pour le moment. J'aimerais réellement amener le RFB en D2 amateurs car beaucoup de personnes bossent, au quotidien, et le méritent. Je ne penserai à moi et à la saison prochaine qu'une fois l'objectif atteint ». Avec ce Chaabi-là... ●

MAXIMILIEN WILGAUT



Son pied gauche fait aussi des ravages sur phases arrêtées. © E.G.